

世代を超えて想いをつなぐ

# TERRACE2025

12月6日(土)、大人の島留学生主催のイベント「TERRACE 2025」が開催されました。今年で4回目となるTERRACEは、天候が心配されましたが、たくさんの方々にご来場いただきました。



当日は23団体からの飲食、マーケット、ワークショップの出店に加え、5組のステージ出演者にご参加いただき、400名を超える来場者で会場が賑わいました。各ブースでは西ノ島からの出店に加え、隠岐の島町から「STEPPIE」さん、海士町から「きくらげちゃんかぽん」さん、

マリ、若者といった属性を超えて関係をつなげたいという願いが込められています。

今年度のTERRACEを通して、隠岐4島の垣根を超えたつながりを生み出すこと、

子ども、お年寄

り、若者といっ

た属性を超えて

関係をつなげた

マリは「想いをつなげる」でした。





知夫村から「ちぶ七味」さん、マーケットでは関東からの出店もありました。

開催にあたりご協力くださいました皆様、そして当日ご来場くださった皆様に心より感謝申上げます。TER RACEを通して、皆様の思い出に残る交流の場となれたことを嬉しく思います。来年度以降の島留学生に引き継がれ、さらに素敵なイベントになっていくことを願っています。今後とも、大人の島留学生をよろしくお願いいたします。

島結び実行委員会  
西ノ島町大人の島留学生

大河原 花  
増渕 瑞奈

